

Horario de Visitas

Lunes a viernes:

Mañana: 10,00 a 13,30 h

Tarde: 17,00 a 20,00 h

Sábados:

10,00 a 13,30 h

Domingos y festivos cerrado

Patio Mayor

del

Exmo. Ayuntamiento de Sevilla

Plaza Nueva, 1. 41001, Sevilla

ACUARELAS

EXPOSICIÓN



Para la investigación en la
ATAXIA DE FRIEDREICH
del 3 al 21 de diciembre de 2010



CATÁLOGO ON-LINE: <http://acuarelasparalaataxia.blogspot.com>
VENTA DIRECTA EN LA EXPOSICIÓN o RESERVA ON-LINE

INGRESOS EN C/C "EXPOSICIÓN DE ACUARELAS ATAXIA 2010"
CAJA DE ARQUITECTOS 3183-4100-17-0000978538

Agrupación de Acuarelistas de Andalucía

<http://www.acuarelistasdeandalucia.es>

La Agrupación de Acuarelistas de Andalucía es una entidad sin ánimo de lucro inscrita con el número 3.349 en el registro de asociaciones de Andalucía, y con el número 2.138 en el registro municipal de Sevilla y es desde Mayo de 2002, miembro de la Confederación Europea de Asociaciones de Acuarelistas (ECWS).

Desde su creación en el año 1.989 intenta ser un espacio de encuentro de todas aquellas personas interesadas en esta forma de expresión artística, con el objetivo de fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias vinculadas a la acuarela.

En la actualidad cuenta con unos 350 socios repartidos por las ocho provincias andaluzas así como también con otros fuera de ella, tanto en España como en el extranjero.

La Presidenta de Honor de la Agrupación es la Excm. Sra. Duquesa de Alba.

¿Por qué esta EXPOSICIÓN?

Esta exposición es el resultado de la colaboración de la Agrupación de Acuarelistas de Andalucía y de la Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento. Ambas instituciones unen sus fuerzas para fomentar a través del arte, el desarrollo de valores éticos y solidarios en nuestra sociedad en beneficio de los ciudadanos que más lo necesitan.

El objetivo único de esta exposición, para la que han donado obras tanto acuarelistas anónimos como reconocidos artistas de Sevilla y de otras ciudades andaluzas y españolas, es recaudar fondos para fomentar la investigación científica de excelencia en el ámbito de la Ataxia de Friedreich, con la esperanza de contribuir a su curación en un futuro próximo. Consecuentemente, todos los ingresos generados de la venta de las obras serán destinados íntegramente a financiar proyectos de investigación seleccionados por el Comité Científico de la Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento.

Agradecemos sinceramente la colaboración de todas las personas e instituciones que nos han ayudado, con su apoyo y su generosidad, a convertir en realidad este proyecto.

Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento

<http://www.ataxiafenmovimiento.org>

La Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento es una entidad de ámbito estatal inscrita en el Registro de Fundaciones del Ministerio de Educación, Orden EDU/322/2010, de 18 de enero, publicada en el BOE de fecha jueves 18 de febrero de 2.010.

Su fin primordial es fomentar la investigación científica de excelencia en el ámbito de la Ataxias de Friedreich, enfermedad neurodegenerativa de inicio más precoz.

La Ataxia de Friedreich es una enfermedad hereditaria que daña de manera progresiva e irreversible el sistema nervioso, provocando alteraciones de la marcha y del equilibrio, problemas de lenguaje y mal funcionamiento del corazón. Los primeros síntomas suelen aparecer entre los 5 y los 15 años de edad, conduciendo, en un periodo variable de tiempo, a la dependencia total de los afectados.

Actualmente hay en curso investigaciones prometedoras para lograr un tratamiento eficaz. La Fundación, con su ayuda, pretende incentivarlas para conseguir resultados lo antes posible.